

Comité de Desarrollo Productivo entregó subsidios a 384 Pymes regionales

El Comité de Desarrollo Productivo de Tarapacá (CDPT), en su primer hito desde su creación en abril pasado, entregó 384 subsidios a Pymes regionales, las cuales corresponden a dos convocatorias de Corfo y tres programas de Sercotec, cuya inversión se eleva a dos mil 740 millones de pesos.

millones de pesos para 21 instrumentos de Corfo y siete de Sercotec, cifra que impactará considerablemente en el ecosistema de emprendimiento e innovación, potenciando las iniciativas de desarrollo económico de Tarapacá".

En la oportunidad también intervinieron los directores de Corfo y Sercotec, Catalina Cortés y Guillermo Vicentelo, respectivamente, quien resaltaron la gestión del CDPT, subrayando que los aportes se enmarcan en las atribuciones delegadas

Órgano colegiado de Tarapacá destinó recursos que alcanzan a los dos mil 740 millones de pesos

en esta instancia, cuya principal característica es la toma de decisiones desde la región, tanto en materia de gestión presupuestaria y como en la asignación de

fondos.

BENEFICIARIOS CORFO

Por intermedio de Corfo se entregaron 264 subsidios de las

convocatorias del Programa de Apoyo a la Reactivación (PAR) y Activa Inversión por un monto de más de dos mil doscientos cincuenta millones de pesos

Durante el acto oficial de la materialización de este apoyo a las micro, pequeñas y medianas empresas, el presidente del órgano colegiado y Gobernador Regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, destacó que "hoy las decisiones para potenciar nuestras Pymes se toman en la región, y estos subsidios son una muestra del trabajo mancomunado del sector público, privado y la academia".

Asimismo, la autoridad enfatizó que "a través de este comité, tenemos disponibles 14 mil





(\$2.250.000.000.-), los cuales permitirán potenciar y dinamizar el desarrollo de las pequeñas y medianas empresas de la región.

El programa PAR dirigido a Pymes y emprendedores con subsidio de hasta 4 millones de pesos, se focalizó en los siguientes rubros: soluciones sanitarias con orientación turística en las comunas de Pica, Huara, Pozo, Colchane y Camiña; tecnologías digitales (regional); energías renovables (regional); industria panificadora (regional); moda circular (regional); logística (regional); y agricultura (solo Tamarugal).

El llamado del instrumento Activa Región, orientado a Pymes y que subsidia hasta 15 millones de pesos, se enfocó en los rubros de proveedores de la minería (regional), logística (regional), turismo (regional), energías renovables (regional), y agricultura (solo Tamarugal).

BENEFICIARIOS SERCOTEC

En esta primera etapa del CDPT, el



organismo asignó subsidios a 120 micro, pequeñas y medianas empresas a través de las convocatorias de Sercotec "Digitaliza Tu Almacén", "Programa Crece de Desarrollo de Negocios", y "Capital Semilla Emprende", significando recursos por 490 millones de pesos.

"Digitaliza Tu Almacén" es un fondo concursable que busca fortalecer a los pequeños

negocios de barrio, entregando herramientas de gestión digital y tecnológicas, a través de inversiones y acciones de gestión empresarial, para que los almacenes de Chile puedan hacer crecer sus negocios. Entrega un subsidio de \$2.750.000.- a cada almacenero, y este año se beneficiaron un total de 24. 10 de la provincia del Tamarugal y 14 en la provincia de Iquique.

El "Programa Crece de Desarrollo de Negocios" es un subsidio no reembolsable que permite a las empresas beneficiadas formular e implementar un plan de trabajo, que puede incluir acciones de gestión empresarial, que permitan desarrollar competencias y capacidades. Entrega un subsidio de \$5.000.000.- que este año se adjudicaron 56 empresas.

19 de la comuna de Iquique, 18 de la comuna de Alto Hospicio y 19 de la provincia del Tamarugal.

El "Capital Semilla Emprende" es un fondo concursable de Sercotec que promueve la creación de nuevos negocios con oportunidad de participar en el mercado a través de su formalización. Para implementar el proyecto de negocio, cofinancia un plan

de trabajo que incluye acciones de gestión empresarial e inversiones en bienes necesarios para cumplir el objetivo del proyecto. Entrega un subsidio de \$3.500.000.- para cada emprendedor. En esta oportunidad se seleccionaron 40 beneficiarios. 22 de la comuna de Iquique, 10 de la comuna de Alto Hospicio, 4 de la comuna de Pica y 4 de la comuna de Pozo Almonte.